



Kurs zur Verkehrssicherungspflicht Sommeraktivitäten in Atzmännig

Zum ersten Mal hat in der Ostschweiz eine Weiterbildung Sommer VSP stattgefunden. Bei den Sportbahnen Atzmännig fanden die Teilnehmenden sowohl homologationspflichtige Anlagen wie auch von Seilbahnen Schweiz geprüfte Sommeraktivitäten vor.

Am 28. Mai 2024 hat ein Kurs zum Thema Verkehrssicherungspflicht für Sommeraktivitäten zum ersten Mal in der Ostschweiz stattgefunden, nachdem in den letzten drei Jahren Kurse im Tessin, Fribourg, Bern, Luzern und Wallis in den jeweiligen Sprachen durchgeführt wurden. Massgebend für diese Kurse ist der ausgeprägte Bezug zur Praktik, sowohl mit praxisnahen Referaten als auch mit Workshops im Gelände. Im Kurs wirken immer die jeweiligen Fachleute von Seilbahnen Schweiz mit, sowie Fachspezialisten von der BFU und die zuständigen Verantwortlichen der Austragungsorte.

Schwerpunktthemen dieses Kurses lagen bei den Mountainbike-, Spiel- und Publikumsanlagen sowie Kleingewässer und Badeseen. Weiter wurden die Organisation und Angebote der Sportbahnen Atzmännig vorgestellt, die auch homologationspflichtige Anlagen wie den Seilpark und die Sommerrodelbahn beinhalten. Nebst dem praktischen Teil mit Besichtigung der Sommeraktivitäten kamen der Austausch und die Erfahrungen der Teilnehmenden mit der Verkehrssicherungspflicht für Sommeraktivitäten nicht zu kurz.

Ein wichtiger Teil solcher Weiterbildungen in diesem Format sind die rechtlichen Aspekte, wo es aktuell glücklicherweise nur dünn gesäte Rechtsprechungen gibt.

